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Gazzetta del Sud – 19 marzo 2010 – Gianpaolo Iacobini 

 

Apre i battenti il centro operativo di Protezione civile, pensato per gestire le situazioni di 
emergenza.  

L’evento,  che  sarà  suggellato  nel  pomeriggio  di  domani  da  una manifestazione  alla  quale  prenderanno 
parte, tra gli altri,  il dirigente regionale del settore Protezione Civile, Francesco Tarsia,  il Prefetto Antonio 
Reppucci ed il sindaco Gianluca Gallo, segnerà anche il ritorno a nuova vita dell’ex scuola media di Doria, a 
tal  fine negli  anni  scorsi  già oggetto di  specifici  lavori di  riqualificazione,  finanziati  attraverso  il piano di 
sviluppo  urbano.  <<La  neonata  struttura  –  spiega  l’assessore  alla  Protezione  Civile  Ivan  Iacobini  –  avrà 
compiti di prevenzione e studio dei  fenomeni di  rischio geologico e climatico, nonché di attuazione degli 
interventi  diretti  ad  assicurare  la  prima  assistenza  in  caso  di  eventi  calamitosi  e  di  superamento 
dell’emergenza>>. Precisa  Iacobini: <<Il presidio, posto alle dipendenze del sindaco, avrà competenza sui 
comuni di Cassano, San Lorenzo del Vallo, Terranova da Sibari e Spezzano Albanese>>. Il suo funzionamento 
sarà garantito da una task force municipale composta da Domenico Mastrolorenzo, Carlo Rango, Cosimo Di 
Cicco, Giuseppe Santagada, Giuseppe Cimbalo, e coordinata dall’architetto Carlo De Giacomo e dallo stesso 
assessore Iacobini. 

E  sempre  da  Palazzo  di  città,  intanto,  giunge  notizia  che  rimarranno  invariate,  almeno  fino  al  prossimo 
anno,  le aliquote del  servizio  idrico  integrato, della  tassa  smaltimento  rifiuti  solidi urbani, dell’Ici e della  
Tosap. È questo  il dato di maggior rilievo  (per  la tasche dei cittadini) che balza agli occhi dalla  lettura del 
bilancio di previsione  che,  approvato dalla  giunta municipale,  approderà nei  prossimi  giorni  in  consiglio 
comunale per la definitiva approvazione. Al riguardo, l’assemblea consiliare (che ha tempo fino al 30 aprile 
per procedere in tal senso) potrebbe riunirsi già entro la fine del mese. 

 


